
FSR-Protokoll vom Montag, 4. Dezember 2023 
Anwesend: Jacky, Haris, Simon, Lisa, Manu, Jessi, Elvin, Pascal 

Moderation: Haris & Jacky 

Post: Manu 

Protokoll: Elvin / Manu 

 

Beginn: 12:30 Ende: 14:07 
 

 Redigieren des letzten Protokolls 
Done? 

 

Post:  
- VEB Programm 

- Protokoll Klausurtagung Sonntag ist da <3 

- 2 ESE Reflektions Protokoll (soll noch weitergeleitet werden) 

- AStA - Vertrag mit VWS bzgl. des Studi-Tickets 

- V. (Studi) UMA welches Deutsch lernen will möchte Hilfe 

- D. M. Probleme mit Kastenmüller, - SL Anforderungen zu hoch, Max. 2 mal fehlen (egal ob Attest 

oder Schnee) + 1 S. Zusammenfassung pro Sitzung, bittet um rechtliche Prüfung (in RPO/ FPO 

gucken) 

- Klausurtagungs Protokoll 11.11. ist da 

- mach-mit.berlin (wurden mit Pädagogischen Medienpreis ausgezeichnet) haben sehr viele 

kostenlose Materialien, kann man sich mal ansehen 

- AStA Vorstand möchte bei uns innerhalb einer Sitzung vorbeikommen, sowie in einer AFsK 

vorbeischauen?! (Siehe Mail 30.11.) 

 

Berichte: 
-Mensa Talk 

• Mensa wünscht sich mehr Feedback: Entweder direkt über Personal(schnellster Weg), Mail 

auch möglich (je direkter desto besser) 

• Regelmäßiger Austausch mit Fachschaftsräten geplant (Auch auf Anfrage seitens der FSRe 

möglich) 

• "öffentliche" Termine geplant, erster Termin 07.12. 14:30 

• ab Neujahr verlängerte Öffnungszeit(+Essensausgabe) am AR 

• Preisanpassung ab Neujahr bei Fleischgerichten 

• 3 vegane Gerichte pro Woche ab 2024 geplant, die kein Eintopf sind(mehr vegane Gerichte) 

• vegane Gerichte sind stark im Ausbau 



• vegane Alternativprodukte werden von Mensa kritisch hinterfragt (Qualität, Preis, 

Geschmack, Hersteller(z.B. kein Nestle), Allergene, ...) hoher Anspruch 

• Leo AR bietet nur vegan 

-Jessi hat Geschirrtücher gewaschen! 

-Klausurtagungs-Ergebnis-Diskusionsrunde war sehr gut und konstruktiv, es wird noch einen zweiten 

Termin geben 

-FVV Protokoll ist fertig, wird noch herum geschickt 

-An der Bürotür hängt eine Helfer*innenliste für das Winterfest 

-Awarness-Text für die Telegram Gruppe ist fertig 

Berichte aus den AGs: 
-Veranstaltungen:  

• Das Winterfest verursacht viel Arbeit und verweist nochmal auf die Liste. Falls noch Hilfe 

ansteht, werden die sich melden 

• Einladung an die fleißigen Helfer*innen muss noch geschrieben werden. Jessi übernimmt. 

TOPs: 
Nora schlägt eine Weihnachts-Wunsch-Aktion vor: 

Personen dürfen Wünsche auf eine Liste schreiben. Durch Zufallsverfahren werden dann 

Wünsche gekauft und „erfüllt“. 

• Haris schlägt vor, dass man so eine Aktion an Jugendtreffs oder Schulen veranstalten könnte 

• Jessi schlägt als Alternative eine Spende vor, um solche ähnlichen Aktionen zu unterstützen 

• Da die Idee recht spät bei uns ankam, merken wir uns diese für nächstes Jahr 

Anschaffungen: 

 Soda-Stream 

• Pascal bietet seine private Soda-Stream an und erkundigt sich 

 

Flauschedecken 

• Wunsch nach Decken im Büro, vielleicht in Farben wie im Logo oder Bürohocker 

• Manu und Jessi gehen schoppen 

 

Spülmaschine 

• Das Büro bietet keinen Platz…  

• Der Anschluss wird auch aufwendig 

• Appell: Gläser/Tassen usw. selbstständig bitte spülen 

Spülablage mit z.B. Trockengitter 

• Wunsch nach mehr Platz für gespültes Geschirr 

• Unterschrank vlt. als Alternative? 

 

PC-Ersatzteile 

• Manu und Alex bieten alte Gebrauchtteile an, dann muss man keine neuen Sachen kaufen 

• Wir erklären uns auch bereit dafür auch Geld zu geben 



• Ein Monitor muss ersetzt werden 

 

Kunstpflanzen oder Deko 

• Haris würde „Fake“-Efeu spenden 

• Pascal hat auch eine Pflanze, die er loswerden würde (ist auch pflegeleicht) 

 

Gegenthema: Abschaffungen 

 

Sofa 

• Seit Anschaffung des zweiten Sofas steht eine Hälfte des alten Sofas unbenutzt im Weg. 

Wohin damit? 

• In dem Zug kam die Idee die Schreibtische etwas umzustellen, um mehr Platz für den 

Sitzbereich zu bieten 

• Dann könnte man das Sofa wieder verwenden 

Probleme mit Kastenmüller: 

• Studie beschwert sich wegen SL-Anforderungen. Jessi und Pascal kümmern sich. 

AStA 

• Vorstand will vorbeikommen. Wir laden die zu nächster Woche ein. (Jessi kümmert sich) 

Sonstiges: 
• Hausmeister montiert den Briefkasten am Do oder Fr.  

• Info von Kommilitonen: wegen Winterfest Post/ Flyer ist nicht so richtig „international“ 

(englisch und deutsch etwas gemischt) 

o Wird zukünftig berücksichtigt 

• Manu kann seine Bürozeit nicht wahrnehmen 

To-Dos: 
• Kastenmüller Mail (Jessi & Pascal) 

• UMA Mail an GGLABAMA weiterleiten (Pascal) 

• ESE Schreiben 12.12. (Jessi) 

• Einladung Dankesessen (Lisa) 

• Einkauf Zeug gedöns (Jessi und Manu) 

• Soda Stream (Pascal), Flaschen (alle)  

Termine (Bitte in den Online-Kalender eintragen!!): 
• Winterfest 07.12.2023 17 Uhr 

• Mensa Talk (für alle) 07.12.2023 14:30 Uhr 

Für die nächste Sitzung 
Moderation: Simon 

Post: Elvin 

Protokoll: Lisa 


